



初めてのことろみとして各方面から注目されていた「東白川村青年建設班」の修了式が、去る二月十八日午后一時より東白川村公民館に於いて行われました。この日は村長はじめ村内各関係者、県当局関係者四十名の出席のもとに、班員は制服で出席し、村長からの訓辞、各関係諸氏の祝辭に代表者田口政春君が「建設班で得た共同生活の精神をもとに新しい村造り、ひいては国造りに寄与します」と力強い言葉で答えました後青年建設班の歌、岐阜県民の歌の合唱で式を閉じ、各々部落へと別れていきました。

さあこれから村づくり
「青年建設班」おわるし

初めてのこころみとして各方面から注目されていた「東白川村青年建設班」の修了式が、去る二月十八日午後一時より東白川村公民館に於いて行われました。この日は村長初め村内各関係者、県当局関係者四十名の出席のもとに、班員は制服で出席し、村長からの訓辞、各関係諸氏の祝辭に代表者田口政春君が「建設班で得た共同生活の精神をもとに新しい村造り、ひいては国造りに寄与します」と、力強い言葉で答えました後青年建設班の歌、岐阜県民の歌の合唱で式を閉じ、各々部落へと別れていきました。

今年も青年団主催の「公演会」が迫つてきました。東白川村青年団ではこの恒例の「公演会」を、今迄のような分団単位でなく、東白川村青年団として一本化することになりました。

これは、年々少くなる一方の団員で、分団だけの運営は相当負担が多くなり、数年前より本団での一本化が叫けばれいろー、と討議されましたが、紳士、越原、五加との広範囲にあつて練

今年から合同で

今年も青年団主催の「公演会」が迫つてきました。東白川村青年団では、この恒例の「公演会」を、今迄のような分団単位でなく、東白川村青年団として一本化することになりました。

「もうすぐ一年生」 元気に「健康診断」うける

「もうすぐ一年生」 元気に「健康診断」うける

有線放送問題
村民懇談会行わる
かねて、村民の関心の的
になつてゐる有線放送問題
について、去る二月十四日
神土小学校で、村内各階層
からの代表者百三十余名を
集めて、こんごの問題につ
いていろいろ話合われまし
た。その結果は、村の将来
はもとより公私經濟に大き
な影響をおよぼす問題であ
るだけに、当日その結論は
らず、こんご農協が中心と
なつて更に研究し広く村民
の意見をきき、その態度を
決定することになりました



多少の異動はあつたが、大体入班時と同じメンバーで二ヵ月間を終えることができた。初めて気づかれていた共同生活云々は明らかにされた。班員としてはうつたかは知らない。私は過去の共同生活の体験と最長であると云う立場から、意味がはつきりわかつてい

建設班を終えて

大口 今井恒行

体となつて物にぶつかる精神に他ならない。又、作業の休けい時にふざけるのも、面白い気がねのいらぬ仲間から平等な楽しげが生れてくるこれも班生活の重要なポイントだ。

一つとして私は嫌な言葉を耳にしなかつたし、いつもいつもなにかと気を使つて、生活の面で、婦人会や地元の方々に感謝する。班の中をのぞいて通られ、ついで、こちらも当り前のように感じになりがちになつたが、これはもやは自分で決して上々とは主的な生活からほづれてい

なかつたせいかも知れない

云えないが、ことに当つて

別に不服を作業面に現わさず全員行つたのはさっぱり

してゐるといつてもいいだ

う。この点呼が気がかり

だつたが、そのままにして

いた私にも何か責任を感じていて、作業の楽しさは決して忘れられないものだ。完全

つけな利己心を忘れさせ

た。巨大なエネルギーがあ

とができた。おかしな評価

の世の中の方向に並

行させていかねばならない

のが、男四二人、女四三人

計八五人となつており、一

昨年くらべて、男三人、

女一人と、それぐ減つて

まあく変りがないが、一

方死亡は男一人、女二七

人、計四五人で、これは一

昨年くらべて、男が一名

減つて、女が一四名多くな

っている。

これら出生については、

計画産児の普及が軌道にの

つた感がある。死亡につい

ては、六〇才前後の脳溢血

による死亡が多くなったこ

とから死亡数が増加したと

も云える。又脳溢血による

死亡が全体の四〇%を占め

ていることから、最近問題

になつてゐる成人病に対する

認識を深める必要がある

だろう。

本村の桑園造成事業の起工式が、関係者三十余名

の参加をえて行われました

り、神戸西洞に於いて「東

白川村集団桑園造成事業の

起工式が、関係者三十余名

の参加をえて行われました